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第５検討部会 会議録 

会議の名称  第 25回 第５検討部会 

開 催 日 時  平成 20年 10月７日（火）10時 04分から 11時 50分 

開 催 場 所  職員会館 ３階会議室 

出 席 者  
（部会長）石井副委員長  （副部会長）豊田委員  
（委員）庵地委員、木岡委員、北原委員、椎橋委員 

会 議 内 容  
１．起草委員メンバーの選定 
２．対話集会の進め方について 

会 議 資 料  対話集会関連資料 

発 言 内 容  

■第 23回部会の議事録の確認 
・承認 
 
■現在の状況の共有化 
・編集委員会は２、６日に開催され、遅くまで議論を行った。６日にほぼ

議論を終え、素素案は委員長、副委員長で最後の確認を残すだけとなっ

た。 
・北原委員、庵地委員からは前文案を編集委員会に提出した。編集委員会

では前文は扱わないので、起草メンバーに受け渡されることとなる。 
・広報・ＰＩチームでは、職員アンケートを行うことになった。庁内イン

トラネットで行うこととしている。 
・単に認知度を確認するのではなく、行政部分の条文の内容が適当かどう

かを聞いたほうが意味があるのではないか。（部会長） 
 
■今後の起草作業の進め方 
・編集委員会で魂は入れたので、あとは技術的に条文を作成するというこ

とにしたほうがいい。（部会長） 
・起草委員会のようなものを組織するのであれば、委員長は中立性のある

学識者がいい。 
・起草委員会での議論を部会に伝えるためには、各部会から１名入ったほ

うがいいと思う。 
・起草メンバーをどうするかは委員長と部会長で検討することとなってお

り、まだ部会からメンバーを推薦するという状況にはないが、そうなっ

た場合に備えて、仮となるが、本部会で委員候補を選任したい。 
・議員委員を除くことになる。また、欠席している山田委員を選任するこ

とも難しいので、本日出席している委員の中から選任して欲しい。 
（各自の意見を聞く。） 
・本部会では庵地委員を候補としたい。ただし、時間的な制約があるので、

参加できない場合は、北原委員を代理としたい。北原委員も出席できな

い場合は、石井部会長が出席することとする。 
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■対話集会の進め方 
・場所は中央ふれあい館２階である。18:15に委員は集合して欲しい。 
・挨拶は庵地委員にお願いしたい。私が全体の進行役となる。 
・自治基本条例の例として、久喜市と三鷹市のものを用意して欲しい。 
・木岡委員には素素案たたき台の説明をお願いしたい。 
・その後は、私から参加者にテーマごとに意見を聞くこととする。委員は

質問の受け答えをしてほしい。ざっくばらんな会議としたい。 
・対話集会の結果については、参考意見として今後の起草作業に活かして

いく。 
 
■今後のスケジュール 
・10月 16日の策定調整会議には石井部会長は参加できないので、豊田委
員が代わりに部会の状況を説明して欲しい。 
・起草作業がどのように進行するかわからないが、一応、11、12月の部会
日程を確保しておく。 

次回以降日程 
（予定） 

第５部会による対話集会 10月 14日（火） 
第９回運営調整部会 10月 16日（木） 
第 26回検討部会 11月 19日（水）10～12 
第 27回検討部会 12月４日（木）10～12 

 


